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VOLVER A DIOS ES VOLVER LA CONCIENCIA OTRA VEZ A CONCIENCIA. PORQUE VOSOTROS SON
DIOSES, SOLO QUE ESTÁS PERDIDO EN TU CONCIENCIA Y CUANDO LA RECOBRES VOLVERÁS A

SER DIOS, COMO YO Y COMO TODOS SOMOS.

[20151004] La paz esté con vosotros, mis bien amados, y que este amor lo puedas saborear a
semejanza de una comida rica. A vosotros les digo hoy, estense conmigo siempre, estense conmigo
porque en los tiempos venideros verás que me necesitas y Yo no estoy lejos, ni vengo de este cielo
del que ven tus ojos, Yo estoy con vosotros, estoy con este plano tierra, Yo Soy. Pues convivan
conmigo, que deseo enseñarles tantas cosas de vuestra vida, que deseo darles lo tuyo, porque tuyo
es todo, tuyo es todo. Vosotros eres el poder y eres la vida, vosotros habéis hecho las dos cosas para
ti, el amor que es eterno vosotros lo cambiaste a odio, a venganza, a celos, a egoísmo. Pero hoy te
vengo a decir que transformen todo lo que está dentro de tu conciencia, de tu mente, transfórmenlo
a este momento y deja que la dicha os permanezca con vosotros.

Tantas veces os he hablado que hoy para ti debe ser un tiempo hermosos, el tiempo hermoso para
que puedas comprobar contigo mismo de que mi Padre está con vosotros y comprueba que tú
también estás con Él, nada más no en purificación, pero lo están siendo. ¿Quién está fuera de la
mirada del Padre? ¿Quién está fuera del poder del Padre? Pues, en todas las cosas vive el Padre Dios,
sí vive, y en ti, en ti ha vivido siempre y siempre vivirá porque vosotros eres su extensión. Vosotros
sois puro poder, pura luz, vosotros siempre estás fluyendo, porque os quiero que reconozcas en tú
SER que nada de afuera viene a ti, todo fluye de ti, todo ha fluido en ti, todo. Desde el fondo de TÚ
SER has plasmado todas las cosas aquí en la tierra y la has vivido donde vives.

Hasta hoy nunca se ha ido el poder de ti, lo único que ha sucedidos en vosotros es que cambiaste,
quisiste cambiar a la riqueza por pobreza, a lo perfecto en enfermedades, al amor con el odio, a la
verdad misma por la ignorancia. Pero esto vosotros lo hiciste y lo has hecho y lo estás haciendo.
Solo que en vosotros reina el egoísmo, reina todo ese mundo y eso es lo que estás haciendo. Pero
hoy te digo, hermanos, vénganse conmigo, estén conmigo y verán vosotros que nada les faltará. Eso
que dicen tus hermanos que tendrás que abandonarlo todo, no traté de hablar de esto, traté de
hablar ahí en tu conciencia, es lo que tienes que quitar de ti, es la ignorancia, el desamor, la envidia,
los celos, la lujuria, la ambición, una ambición por ignorancia, eso es lo que tenéis que quitar y eso
es lo que quise decirle al joven rico. Porque nada vengo a quitarles, porque esta tierra es la escuela
de vosotros, es donde vosotros SERES estás haciendo y lo que te define es lo que haces.

Están haciendo maldades, pues maldades están haciendo y éstas también dan recompensas y
vosotros sabéis que lo que os les ha dado aquello, es más de lo mismo, más de lo mismo. Vosotros
habéis credo la nada y de la nada dices no hay nada, y entonces esto te da como resultado nada.
Vosotros habéis creado, del buen fruto hiciste el mal fruto hasta nada. Porque con eso vosotros
dices, mis plantas no dan frutos y no dan frutos. Esto es por vosotros mismos. ¿O vosotros estás
obstinado como tus hermanos pensando que Dios es el que os te manda tus castigos? Vosotros
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empiezas ya a vislumbrar una verdad interna de que no hay un Dios afuera que marque tus pasos o
que decida por ti, no hay un Dios. El Dios que vosotros hablas, el Dios que vosotros dices que no da
fruto, que no manda nada a la tierra, que lo ha hecho todo, así como vosotros lo sabes. No existe
allá, porque eso eres tú mismo, tú mismo, tú eres Dios y tú has hecho todo, todo lo más vil vosotros
lo han hecho, convertiste la verdad en la mentira, convertiste el amor en desamor, vosotros Dioses
has hecho todo esto y tú mismo estás recibiendo la recompensa de todo.

Amados míos, solamente acéptate como Dios para que puedas aceptar la verdad que está contigo,
lo que ha salido de ti mismo, los estancamientos, las enfermedades y todo lo que vosotros vives en
tu tierra, solo acéptate que tú eres un pequeño Dios y que has hecho para ti esto y esto es lo que
aparece en el cosmos y aparece sobre la tierra y lo están viviendo. Vosotros por darles el mando a
otros, se comenzó a yugar, a manipularles a vosotros porque así diste el permiso. Vosotros no
conoces vuestra vida en sí, no te conoces a ti mismo y no sabes que tú has hecho todo, sí. Y después
que lo han hecho, lo tuyo, lo que habéis hecho, es lo que te roba, te dispersa, te yuga, es el que te
ha quitado a ti el valor, es todo lo que te ha quitado. Porque vosotros desde los principio de la vida
de estar aquí en la tierra, hiciste, pusiste el hombre para que así guardare todos tus bienes, todo tu
transitar, en todo tu hacer, pero ese hombre al tiempo se apoderó de tus bienes y no te los quiso
regresar, hoy apenas te da migajas. ¿Sabes a qué me refiero? ¿Sabes de lo que Yo os te estoy
hablando, de los principio? ¿Sabes que te estoy hablando de ti y de tus gobiernos de la tierra? ¿Sabes
que te estoy hablando de un señor Papa? ¿Sabes que te estoy hablando de ellos? Porque ellos te
tienen y los tienen a todos marginados, pero porque vosotros te perdiste en el transcurso de tu
evolución, de tu vida y no pudiste saber que tú eres el Creador, tú los creaste, vosotros los creaste
con un fin, pero aquello se salió de tus manos y por eso parecen dos.

Hermanos, pero hoy y siempre he venido a tu lado, he estado contigo para decirte esta verdad y
para volverte ABSOLUTO, para volverte el SER real, el SER autentico, el SER que no carece, el SER
que sabe que nada viene de afuera, sino que todo fluye de ti. Pero vosotros aun cuando lo
entiendes, no lo practicas, no pones en marcha esta verdad. Porque, si vosotros cuentas el tiempo
cuando vine como Jesús a esta tierra, vas a ver que hay más de dos mil años y poco has hecho por ti
y poco me has tomado, poco me has creído en lo que Yo os he dicho durante todo ese tiempo, eso
es de hace más de dos mil años que estuve contigo. Pero si sumamos el tiempo de Moisés cuando
estuve con vosotros, si sumamos el tiempo de Abraham, si sumamos otros tiempos más allá, vas a
ver que vosotros han estado en este mundo deambulando, solo han estado fuera de sí, no te habéis
comprendido, no te habéis conocido en cuanto ha existido esos reinados por fuera. Esos reinados
por fuera, son para vosotros tiempos de incertidumbre para ti porque no lo has vuelto otra vez a ti
mismo, no has llegado a comprender que todo esto ha vivido por ti mismo.

Pero hace más de dos mil años a vosotros les enseñé, les quise recobrar sus sentidos y pocos fueron
los que me siguieron y los que se lanzaron a una práctica de saber, de poder demostrar lo que Yo os
estaba hablando a vosotros. Mis Discípulos, hombres que llegaron igual a ese tiempo, que estuvieron
allí y que me esperaron porque ya sabían que Yo venía, ellos también se entregaron y entre sí
empezaron a demostrarse la verdad de sí mismos; y a ellos les dejé este patrimonio, así como vengo
a dárselos a vosotros hoy. Ellos entendieron y reconocieron que no solo de pan vive el hombre, que
no solo de hombre se vive; y reconocieron que los reyes, que los gobiernos no eran Dioses, no eran
los Dioses, eran Dioses de sí mismo. Pero que ellos -mis Discípulos- eran Dioses de sí mismos también
y que podían hacer tantas cosas, y Yo se los dije así como se los dejé hasta hoy a vosotros. Porque
Yo dije, Yo dije en aquellos tiempos: “Todo pasará, menos mi Palabra”. Y hasta hoy vive y te irás
vosotros y seguirá viviendo, y en vosotros estará pendiente y hasta que no la lleves a cabo, no
dejará de ser la Palabra Santa para ti.

En aquellos tiempos Yo pude encender a mis Discípulos y les pude demostrar una vida ajena al
gobierno, a los reyes, y les demostré lo que se podía hacer conmigo, lo que se podía hacer tan solo
con la fe, porque la fe siempre es, también vosotros tienes fe pero en el mal, en el mal, te digo.
Vosotros tienes la fe en el mal. ¿Y sabes por qué os te lo digo? Porque vosotros dices, voy a sufrir y
está pendiente; y otros dicen, estoy sufriendo y están sufriendo; dices hay enfermedades, se están
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haciendo, y están; dices hay pobreza, y está; hay dislocación de mundos y están dislocados. ¿Ves
cómo tienes el poder? Vosotros dices no hay para comer y no tienes; no hay abundancia y no hay.
Por eso te digo que vosotros tienes la fe, pero en el mal; porque, ¿cómo esto sí os sale a vosotros?
Os sale, porque vosotros estás viviendo ese mundo.

Hermanos, solo os les digo, vuelvan otra vez en sí, a vosotros les digo sean certeros en el bien, sé un
SER, un SER afirmando todo el bien y todo el bien estará contigo. Porque a mis Discípulos y a todos
aquellos que me siguieron, les dije: Si tuvieran la fe como el tamaño de una mostaza, podrías decirle
a ese árbol arráncate y vete al mar, y lo haría. Vosotros hoy, si tuvieras la fe como el tamaño de una
mostaza, pues tú fluyeras sobre tu cuerpo y tu cuerpo estaría robusto y sano. Vosotros podrías decir,
esto es lo que yo os deseo y esto es lo que saldría de ti; vosotros podrías darle a todos los árboles la
vida, podrías estar en ellos y hacer que florecieran y dar su fruto. Y eso tendrán que hacer vosotros,
hermanos, tendrán que hacerlo. Porque bien has oído decir que Yo os dije: Porque en los tiempos
venideros habrá guerras, pestes y el que esté conmigo verá caer a cientos de gente, de humanos y a
él no le ha de pasar nada. Mirad que esto es lo que vosotros tienes qué hacer. Dejad que no haya
cosecha para nadie, pero dejad que para vos sí haya si es bueno y nutre a tus hermanos, nútrelos.
Dejad que tus hermanos sean incrédulos, pero vosotros sé crédulo ante la realidad y nútrelos, dales a
mis hermanos porque no conocen. Y hoy como vosotros no conoces, Yo estoy contigo y te voy
soliviando paso a paso vuestra vida conforme merezcas te lo voy dando, si vosotros haces más, más
tendrás.

Hermanos míos, esto es lo que vosotros, aunque toda la humanidad esté careciendo de frutos, esté
careciendo, esté muriendo de hambre, vosotros estate en holgura y nútrelos, dales, porque esto es
para vosotros, es para todos. Pero tienes que saber hacerlo, tienes que hacerlo, hermanos. Porque no
irás a otro mundo, no es que se irán a otros mundos, no, si este es el tuyo, aquí está tu casa, está
aquí tu tierra, aquí está tu estrado, pues es aquí donde está todo y está todo. A vosotros les engañan
diciendo que todo se está acabando, ¡que todo se está acabando! el agua, el sol no da su resplandor
original, el aire esta cambiado, sí, y sí está cambiado, pero nadie lo cambia para ti, tú lo cambias a ti
mismo, tú eres quien les da todo a ti y por eso aparece esta vida así como vos la vives. Amados
míos, pero nada de esto caerá del cielo, nada, no caerá del cielo nada, como nunca ha caído nada.

Si vos me preguntas: ¿y todo lo que sabemos, pues? Que del cielo dicen que cayeron bolas de fuego.
Yo os te digo no, nada de esto ha pasado, todo ha salido de ti. Porque en aquellos tiempos, cuando
has oído de las catástrofes que han sucedido y que dicen que cayó fuego del cielo, no, mis bien
amados, es que están tergiversada las leyes de la tierra con un propósito. Pero nada de esto pasó. Y
así todo fluye de ti mismo, vosotros le das fuerza a las cosas de la tierra, vosotros eres el fuego que
prendes todo y se hacen, se hacen las cosas para ti. Entren en conciencia y solamente cree que Dios
vive en tu corazón, cree que Yo mismo estoy en tu corazón. Solamente es que vosotros no tienes fe
en ti mismo, no tienes esa fe en esta conversión, es lo que hace la separación entre tú y Yo, pero Yo
solo sé que estoy aquí con vosotros y que he estado toda la vida, todos los tiempos. Yo he sido
Abel, Antulio, Moisés, el Cristo, Yo he sido todos esos1. En cada tiempo he venido a recogerles.
Porque hoy ya no puedes por ti mismo, porque has creído en la debilidad, has creído en la pobreza,
has creído en lo más vil y estás aquí abajo y no tienes fuerza porque vosotros no te crees el poder. Y
por eso esto te ha sucedido en cada tiempo y hoy también les está pasando y por eso estoy con
vosotros siempre, siempre Soy el Eterno, Soy el Eterno y siempre he estado contigo.

Pero vosotros que te has hecho más carne que SER no sabes mi procedencia, pero cuando te
conviertas en un SER DIVINO, cuando logres entenderte a ti mismo, sabrás mi procedencia y
estaremos juntos, conviviremos juntos, charlaremos juntos de todo el transitar de la tierra que habéis
tenido y me conocerás perfectamente, has de saber de Mí. Hoy no sabes de Mí, porque me crees

1 En el sitio Web o dominio Web en internet, se encuentra una página que se denomina El Cristo Es: https://elcristoes.net
En ella encontrarás todas las encarnaciones que tuvo el Cristo a través de los milenios, desde hace cuarenta y cinco mil
quinientos años antes de Jesús de Nazaret o cuarenta y siete mil quinientos años antes de nuestra era. El Cristo, en su
jornada mesiánica se presentó en nueve personalidades a través de los tiempos, siendo estas: Juno, Numú, Anfión, Antulio,
Abel, Khrisna, Moisés. Bhuda y por último como Jhasua de Nazaret.
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distante de ti, porque me haces distante, me haces ajeno. Hoy no sabes de Mí dónde estoy porque
me crees lejos, me crees lejos, tan lejos, tan inalcanzable. Si vos supieras que estoy en lo más interno
de ti, es lo que a vosotros les falta creer. Pues entonces Yo les digo: Cree en Mí, cree que estoy
contigo y que nunca les he dejado, que Yo estoy contigo, créelo y cree que estás conmigo, pero
conóceme, para que estés conmigo conóceme. Porque vosotros no me conoces y vosotros dices que
estás conmigo y no estás. ¿Y sabes por qué os digo que no estás? Porque vosotros eres la
prepotencia, eres deshumildad, no eres humildad, porque vosotros eres envidioso, porque eres
codicioso, porque haces lo que vos quieres hacer, porque no eres amor, porque no eres compasión,
porque eres lo más vil. Has andado más en el mundo inverso, has sido más destructivo, más
vengativo, más prepotente. Vosotros has andado en ese mundo y has colaborado en ese mundo y
ese mundo por eso existe por ti mismo, por eso te digo no has estado conmigo.

Yo solo deseo que vos se entiendan a sí mismos, no busques entender a nadie; no busques saber de
nadie, busca entenderte a ti mismo; no busques creer en nadie, busca creerte a ti mismo. Pero no
estés parado en la prepotencia porque más de eso vivirás y no me conocerás; oirás como has oído
de Mí, pero nada más, pero no sabes más, menos has estado conmigo, porque no les he visto en la
línea, no les he visto como soldados; sino les he visto como depredadores, matando, violando,
robando, haciendo mínimas las cosas, haciendo enfermedades, bombas, guerras. Allí han estado
siempre, conmigo muy poco o nada has estado conmigo. Hermanos, pues a vosotros les digo no se
engañen a sí mismos, no se engañen que siendo como son están conmigo, no se engañe nadie, ya no
se engañen que siendo como son dicen estar conmigo y Yo te digo que no, no, mis bien amados.
Pero sí nos une la vida real, sí nos une el que vosotros has venido del Padre como Yo mismo, somos
de un solo Dios Verdadero, sí. Pues entonces para que estés conmigo debes cambiar tu vida, debes
cambiar tus formas y entonces para estar conmigo tomad esta nueva forma eterna, sublime,
hermosa. Vosotros lo tienes que hacer, porque de lo contrario seguirán siendo como vuestros
hermanos. Es que tienes que romper con tus propias creencias tuyas, porque vos crees pero bajo la
prepotencia, están en prepotencia, crees y haces tu creencia de acuerdo a la prepotencia y hasta has
reprendido y has dicho palabra de Dios es esta, de Cristo es esta, en cuanto no, no, mis bien
amados, ya no sean así. Solo vivan en la humildad y la humildad les pondrá conmigo, la humildad
les sacará de la prepotencia donde vives, por la humildad serás dócil, amoroso, sincero, bondadoso.

Ya lo saben vosotros que esto es lo que tienen que hacer, esto es simple para estar conmigo, háganlo
y no se tarden, porque vosotros estás a la deriva ahí en tu SER, en tu ESENCIA, TÚ ESENCIA estás a
la deriva, porque no sabes qué viene a esta tierra, no sabes lo que va a pasar, vosotros no saben. Y
lo que debes saber es que no te has humillado ante la verdad, no has sido humilde contigo mismo; y
lo que sí debes saber lo que viene también os estará contigo. Hermanos míos, esto sí les digo a
vosotros y por eso les digo únanse a Mí para que vean las catástrofes, las puedan ver y a vosotros no
les tocará, pero esto será así cuando vosotros estés conmigo. Pues se los digo a vosotros todo esto,
porque quiero que sean mis Discípulos, porque quiero que sean los SERES, los SERES dando muestras
de lo que es la vida eterna, de lo que es la vida sagrada, de lo que es un SER, un SER purificado qué
es lo que puede hacer.

Si no les vengo a quitar nada, solo vengo a que vosotros se conozcan y vosotros mismos mejores en
tu vida. Cámbienlo todo, pero el cambio en las cosas será cambiar a sí mismo primero. Todo esto es
lo que vas hacer y deberías estar haciendo ya. Ya no ser como son, porque vosotros son como son,
porque entre sí, aunque la boca diga hermanos, vosotros no te reconoces como hermanos, no.
Porque vosotros se haces singulares, autónomos, pero del lado adverso, la prepotencia, unos viven
en prepotencia, otros viven en pobreza, y así, el que no se ve alto, se ve bajo, en la sabiduría es así
también, en vuestra ignorancia, lo eres, lo son. Vuelvan a sí mismos y sientan su realidad aquí y
ahora, y solamente tienes que sentir la fe en tu corazón, tienes que sentir que vienes de un Dios, del
Dios altísimo, altísimo, te digo, porque es la máxima sabiduría. No estoy hablando de una altura de
aquí física, material, sino una altura espiritual, divina y de ahí son vosotros. Vosotros son SERES del
amor, pero no te crees amor, ni lo haces amor; vosotros eres hijo de la paz, pero no eres paz, no te
crees paz; eres hijo de la verdad y vosotros no se creen hijos de la verdad; vosotros has demostrado
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tu fe en el lado adverso, ahí sí y hasta hoy ha dado buenos resultados en tu vida, sí; y has actuado
en la prepotencia que allí has demostrado la fe, porque con la fe has hecho todo en ti mismo.

Más de esto podría Yo hablarles, porque esto es lo que a vosotros os hace falta, pero más de eso les
hablare a vosotros cuando me lo pidas. Y si está el que lo desea, en él estoy dándole de comer
internamente. Benditos sean, mis bien amados, dichoso el que hoy se hace dueño de este tesoro
divino, porque este no tendrá hambre ni sed, no vivirá inclemencias en la vida, ya no vivirá como
han de vivir muchos, todos. Y dichoso el que solo me escucha, pero sin querer entrar al carril,
dichoso también porque este un día vendrá aquí, estará aquí conmigo en el tiempo justo vendrá y
estará conmigo, pero eso será en su tiempo. Por eso os he dicho, el reino es de todos, pero unos
llegarán primero y otros llegarán después. Y así les digo a vosotros en ciencia, porque esto es lo que
Yo os quise decirles, pero no me ha entendido mí amada Humanidad. Sí, pero todos han de venir,
como ríos bajan al mar, todos otra vez. Porque todas las aguas que están aquí salen del mar, pero
todas aguas que ves aquí, en los ríos, vuelven al mar. Así también son vosotros SERES, aunque se
vean dispersos, aunque no se crean, vuelven a Dios en su tiempo; y volver a Dios es volver la
conciencia otra vez a conciencia. Porque vosotros son DIOSES, solo que estás perdido en tu
conciencia y cuando la recobres volverás a ser DIOS, como Yo y como todos SOMOS. Más adelante
lo has de entender todo lo que Yo os te digo, más adelante lo entenderás y me habrás de entender;
cuando te entiendas, me entenderás; cuando te conozcas, me conocerás; cuando te tengas fe a ti
mismo, sabrás de Mí. Tantas cosas que nadie las entiende sobre la tierra, pero a vosotros se las digo
hoy, se las declaro para que vosotros vivas hoy.

Y tienes que saber que el pasado es el pasado y que el futuro no llega aun, no llega; y las dos cosas,
ni pasado, ni futuro existen, solo existe tú el ahora, el ahora, el ahora eres tú, pues has, hagan, ahora
mismo decreten con esta conciencia pura y os digo benditos sean. Vosotros están llamados para
hacer, ves que todo aquí en tu tierra vosotros, el hombre lo ha acabado y se ha dicho lo ha
acabado, pero esa es una creencia vana. Porque nada sale de la tierra y si sale, siempre será tu
irradiación, siempre serán tus deseos los que salgan de ti, como han salido siempre, sí, mis bien
amados. Porque todo nace del SER y vosotros eres el SER, todo. Los árboles viven por ti, los arboles
dan frutos por ti, los animales viven por ti, todo está vibrando por ti, porque tú estás aquí, porque
TÚ DIOS estás aquí. Os, en verdad, ¿qué les parece que Yo les diga: Y DIOS ESTA AQUÍ, y DIOS está
sobre la tierra y sobre las aguas? Y Yo me refiero a vosotros y vosotros estás aquí en la tierra y sobre
las aguas. Porque esta tierra, esta tierra que os pisas vosotros es como vosotros le llamares a una
plataforma construida, es como un barco tan grande que flota sobre las aguas, así es esta tierra,
hermanos míos. Pero de cierto te digo que estás flotando sobre las aguas, porque tú no ves más allá,
es que no sabes de esto, pero Yo se las digo, porque Yo sí estoy allá y acá. Esta tierra es como una
balsa, sí, mis bien amados, muy grande, sí, infinidades de metros tuyos, sí, porque nadie puede llegar
hasta donde está el agua, nadie, no hay aparatos que pueda traspasar la tierra, solo DIOS mismo.

Mis bien amados, ¡Ay, mis bien amados! En verdad os te digo, pues, vosotros eres un SER, son SERES
tridimensionales, son SERES que, en verdad, eres tridimensionales que todo lo podéis ver, todo lo
podéis palpar, todo lo podéis saber, vosotros eres eterno y debéis saber dónde estás plantado hoy,
que esta tierra está hecha para vosotros. ¡Ay, mis bien amados! Pero una vez más sabrás de todo
esto cuando vosotros llegues a esta cumbre donde Yo os te digo. Más de esto quisiera Yo hablarles,
hermanos, pero esto se irá dando de acuerdo como vosotros lo quieras, porque de esto casi no
entiendes, porque está más allá, porque vosotros no te crees tridimensionales. Pero cuando vosotros
te entiendas, entonces esto les parecerá poquito. ¿No ves vosotros que por eso os dije: Los niños de
pecho solo la leche materna pueden digerir, más los adultos pueden comer de la comida sazonada?
Cuando os te hable de esto es que los Ángeles, los Arcángeles, los Querubines sí saben de todo esto,
ellos son los mayores y también pueden digerir la comida sazonada que es esta sabiduría que Yo les
doy.

Yo por este instrumento este es mi mensaje, este es el saludo que Yo les doy. Pero cuídense,
hermanos míos, cuídense de sus pensamientos, cuiden de sus creaciones que estás haciendo. Porque
vosotros estás creando, diariamente estás creando, vosotros estás creando pero todo lo más vil,
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egoísmo, envidias, celos, pobreza, enfermedades. Estás volviendo raquítica vuestra tierra, vosotros
solo en eso estás trabajando. Cuídense de eso les digo, cuídense, ya no hagan aquello, hagan esto
que Yo les digo para que la eternidad sea aquí y allá, sea en todos lados y ya no haya en vuestra
conciencia un ir o venir, un no sé dónde está el reino, dónde está el infierno, ya no exista nada de
eso, que vosotros lo tengas aquí, sepas de todo esto. Porque vosotros has oído hablar de un
infierno, de un reino, de un acabarse, de una catástrofe. Vosotros has oído eso y como también lo
entiendes como ellos, y si no lo entiendes no lo sabes, solamente lo crees. Y todo eso que os he
dicho, todo está en ti, todo se resume a ti, pero todo se resume a ti y todo lo estás viviendo ya,
aunque vosotros no lo logres ver y sentir, ya lo estás viviendo por sí mismos, hermanos, ya lo estás
viviendo, es en tu conciencia todo. Benditos sean y hasta siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


